



LE RÉFÉRENT SANTÉ EN MILIEU D'ACCUEIL

Une fonction Santé qui s'étend à toutes les subrégions

Vous êtes responsable d'un milieu d'accueil collectif sans médecin ou sans Consultation organisée au sein du milieu d'accueil ?

Vous êtes responsable d'une halte accueil ?

Vous êtes accueillant(e) conventionné(e) avec un Service ou vous êtes responsable d'un Service d'accueillant(e)s ?

Vous êtes accueillant(e) autonome ?

ET vous avez des questions par rapport à la santé d'un enfant ou à celle de la collectivité ?

Sachez que vous pouvez contacter le Référent santé de votre subrégion.

La santé dans les milieux d'accueil est un sujet très vaste, balisé par une série de recommandations et de règles et il est parfois difficile de s'y retrouver...

Dès lors, le Référent santé peut être la personne ressource pour toute question en lien avec notamment :

- la vaccination
- les maladies infectieuses et les épidémies
- les certificats médicaux
- l'administration de médicaments
- l'hygiène et la désinfection
- ...

Cette fonction a été mise en place, en étroite collaboration avec les Conseillers médicaux pédiatres, pour accompagner les milieux d'accueil qui ne bénéficient pas de suivi médical. Cette fonction est complémentaire aux fonctions de contrôle, d'accompagnement et d'évaluation dévolues aux Coordinateurs Accueil et Agents conseil.

Cela ne remplace toutefois pas le rôle initial de la Consultation dans le milieu d'accueil¹.

En janvier 2018, un troisième Référent santé viendra rejoindre notre équipe pour les subrégions de Liège et du Luxembourg.

Pour les subrégions de Bruxelles et du Brabant Wallon :

Mme COLLARD Sarah
sarah.collard@one.be 0499/57 25 08

Pour les subrégions de Liège et du Luxembourg (à partir de janvier 2018) :

Mme DOGUET Catherine
catherine.doguet@one.be 0498/48 50 83

Pour les subrégions du Hainaut et de Namur :

Mme LESTERQUY Mélanie
melanie.lesterquy@one.be 0499/99 79 55

Sarah COLLARD, Catherine DOGUET
et Mélanie LESTERQUY
Référents Santé
Direction Santé ONE

